

BERICHT

14. September 2021

Erfolgreiche Revange gegen Freiburg



Cavemen Jugend gewinnt beim Heimspiel knapp

Bei bestem Baseballwetter konnten am vergangenen Wochenende, sehr viele Zuschauer ein ausgeglichenes Spiel mit vielen guten Aktionen, der Cavemen Jugend gegen die Freiburg Knights genießen. Obwohl die Freiburger zunächst besser ins Spiel starten konnten und zum Ende des 3. Innings bereits mit 9:3 eigentlich deutlich in Führung lagen, drehten die Gastgeber das Spiel im 4. Spielabschnitt, stabilisierten ihre Defensive und kamen in der Offensivarbeit voll in Schwung.

In den folgenden Innings ließen die Höhlenmenschen nur noch 2 Runs der Knights zu, konnten aber mit einem wahren Schlagfeuerwerk und starken 9 Punkten in Folge mit 12:11 in Führung gehen. Besonders erwähnenswert sind mehrere Homeruns auf beiden Seiten, darunter zwei von Matteo Julian Hezel und Aaron Weinmann aus den eigenen Reihen.

Das spannende Spiel endete 12:11 für die jungen Cavemen, denen damit die Revange gelang für das vor Wochen verlorene Auswärtsspiel in Freiburg.

Als „Player oft the Game“ wurde Matteo Julian Hezel ernannt, für seine solide Pitcherleistung, sowie sein starkes Offensivspiel bei dem ihm ein in „the Park Homerun“ und mehrere wichtige Basehits gelangen.

[Nach oben](#)